
ПРОТОКОЛ № 3
заседания Комиссии по противодействию коррупции БПОУ ВО «ВТК»

г. Вологда 24 декабря 2021 года
ул.Медуницинская, 21

Присутствовали 5 членов Комиссии по противодействию коррупции.
Богданов А.В. председатель;
Окатов В.И.; Стадников А.П.; Сабуров Н.А. члены комиссии;
Черкасская Е.А. секретарь комиссии.
Кворум для принятия решения имеется, заседание правомочно принимать 

решения по всем вопросам повестки дня.
Повестка дня:
1.06 итогах проведения в Колледже мероприятий посвященных 

международному дню борьбы с коррупцией.
2. Подведение итогов реализации плана противодействия коррупции в 

Колледже за 2021 год.
3. Утверждение плана противодействия коррупции в Колледже на 2022 год.
4. Утверждение плана работы комиссии на 2022 год.
1. По вопросу повестки дня слушали: Сабурова Н.А., который доложил, что в 

течение 2021 года проведено 5 обучающих мероприятия по вопросам 
профилактики и противодействия коррупции для работников и обучающихся с 
участием представителей прокуратуры города Вологды и УМВД России по городу 
Вологде, в том числе 2 мероприятия 9 декабря в день борьбы с коррупцией.

Решили: Признать работу по проведению мероприятий по вопросам 
профилактики коррупции в колледже удовлетворительной.

Итоги голосования: «за» - единогласно; «против» - нет, «воздержались» -
нет.

2. По вопросу повестки дня слушали: Сабурова Н.А., который представил 
отчет о реализации мероприятий предусмотренных планом противодействия 
коррупции в Колледже за 2021 год.

Решили: одобрить отчет о реализации мероприятий предусмотренных 
планом противодействия коррупции в Колледже за 2021 год и направить 
директору колледжа на утверждение.

Итоги голосования: «за» - единогласно; «против» - нет, «воздержались» -
нет.

3. По вопросу повестки дня слушали: Сабурова Н.А., который представил 
проект плана противодействия коррупции в Колледже на 2022 год.



Решили: одобрить проект плана противодействия коррупции в Колледже на 
2022 год и направить директору колледжа на утверждение.

Итоги голосования: «за» - единогласно; «против» - нет, «воздержались» -
нет.

4. По вопросу повестки дня слушали: Черкасскую Е.А., которая представила 
план работы комиссии на 2022 год.

Решили: принять план работы комиссии на 2022 год и направить директору 
колледжа на утверждение.

Итоги голосования: «за» - единогласно; «против» - нет, «воздержались» -
нет.

Подсчет голосов вела Черкасская Е.А.

Богданов А.В.

Секретарь Черкасская Е.А.
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